## 園の保育目標

- ・心身ともに健康で友達と元気に遊べる子ども
- 自ら考え、学び、行動できる子ども
- ・のびのびと自己表現できる子ども
- ・思いやりの気持ちを持てる子ども
- 自分の思いを伝え仲間と協力できる子ども



## クラスの保育目標

- •衣服や靴の着脱、スプーン食べなど身の回り のことに興味関心をもって挑戦していく。
- ・体を使って遊ぶ中で、友達と関わる楽しさを 知る。



## 室内遊び

『あーなたのお名前は?』『〇〇ちゃん、〇〇ちゃんはどっこでしょう~?』と保育士が歌っていると最初は何だろう?と不思議 そうに見つめている子どもたちでしたが、繰り返し歌っていたこともあり、お名前を呼ばれた子は可愛い笑顔を見せてくれたり・・・他の 子は真似して拍手をしたり・・・「ここに居るよ」とお友達の所まで行き、教えてくれたりと〇歳児さんなりの友達関係が少しずつ出来てい るようで、とても微笑ましく思います。玩具の取り合いなど気持ちのぶつかり合いも増えてきていますが、お互いに納得出来るように仲介 しつつ、友達と一緒に過ごすことの楽しさを味わえるように関わっていきたいと思います。

寒くなってきましたが、寒さもへっちゃらで活動的 に過ごすかもめ組さんたち!保育士と手を繋いで歩いたり、-人でバランスをとりながら頑張って歩いてみたり・・・と自分 の力で移動できる距離ものび、様々な場所に興味津々です!少 し前までは"1人で遊ぶ"という姿が見られていましたが、最 近では一緒に手を繋いで嬉しそうに歩いている姿、また、少し 離れたところにいるお友達を見つけると「おいで~」と手招き をし、お友達がやってくるとぎゅ~とくっついている可愛い姿 も見られます。

健康

- 気に寒さが厳しくなり、この前までは半袖を着てい たのにいきなり長袖に上着と、季節がガラリと変わりましたね。 寒暖差に体が追いつかず、体調を崩したり、インフルエンザや胃 腸炎も流行する時期ですので、しっかりと栄養と休息をとり、免 疫力を高めて行きたいですね。保育室内は、空調や加湿器で室内 温度、湿度など調節して子ども達が健康に過ごせるようにしてい ます。

食材チェックも進み、子どもたちの給食提供も同じメニュ ーになったことから、給食の提供が1・2歳と同じプレートになりま した。取り皿を使い、子ども達のペースに応じて少しずつ取り分けて 提供したり、プレート皿から自分で食べたいものを選び食べたりして います。スプーンに興味があり試行錯誤しながら一生懸命に使おうと する姿もあります。また、スープ皿を両手で持ち飲むのも上手になっ てきましたね♡今後も子ども達の食べるのが楽しい!美味しい!と いう気持ちを大切に関わっていきたいと思います。



